
Page 1 sur 2 
 

Les nouvelles règles pour la santé à 
une séance Ciné-ma différence 
 

 

 

Les bénévoles 

●  Les bénévoles m'accueillent sans me toucher.  

●  Les bénévoles ont un gilet jaune. 

●  Les bénévoles portent un masque. 

●  Les bénévoles peuvent m’aider sans me toucher. 

 

 

 

Dans l’entrée du cinéma et les couloirs 

●  Je me lave les mains avec du gel désinfectant. 

●  Je porte un masque si je peux. 

●  Je reste à plus de 1 mètre des autres personnes. 
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Dans la salle 

●  Je m’assois. 

●  Je porte un masque si je peux. 

●  Je laisse un siège vide  

entre moi et une personne que je ne connais pas. 

●  Je peux me lever mais je ne touche pas les autres personnes. 

●  Je peux marcher  

mais je reste à plus de 1 mètre des autres personnes. 

 

Après le film 

●  Je porte un masque si je peux. 

●  Je reste à plus de 1 mètre des autres personnes.  

●  Les bénévoles me disent au revoir sans me toucher. 

 

Bonne séance Ciné-ma différence !  


